
 

                  
                                                                         PLATAFORMA MESA DE LA RÍA

A/a  Señora  Mazzoni,  Presidenta  de  la  Comisión  de  Peticiones  del  Parlamento

Europeo.

A/a de los Grupos Parlamentarios Europeos.

El  objeto  de  la  presente  es  poner  en  conocimiento  de  la  Presidenta  de  la

Comisión de Peticiones  del Parlamento Europeo y de los Grupos Políticos  de dicha

Comisión los hechos acontecidos en la  provincia de Huelva como consecuencia de la

petición formulada por la Plataforma Mesa de la Ria de Huelva y por Izquierda Unida

que  fue  debatida,  junto  con  las  peticiones  formuladas  por  otras  organizaciones,  el

pasado día 1 de septiembre de 2009 en Bruselas.

El pasado día 31 de agosto de 2.009, una vez hecha pública la celebración  de la

primera  reunión  en  esta  legislatura  de  la  Comisión  de  Peticiones  del  Parlamento

Europeo y la inclusión en el Orden del Día de dicha sesión de las peticiones formuladas

por distintas organizaciones sobre la situación medioambiental de Huelva,  se inició en

esta provincia toda una serie de declaraciones, a los distintos medios de comunicación

que incluso llegan a poner en cuestión, ante la ciudadanía, el prestigio y competencia de

dicha Comisión y el derecho democrático a llevar a Bruselas preocupaciones ciudadanas

lícitas sobre la salud pública y el medioambiente.

Llama poderosamente la atención, en primer lugar, que justo antes de celebrarse

la  reunión  de  la  Comisión  de  Peticiones  del  Parlamento  Europeo,  las  autoridades

españolas  hiciesen pública la  petición a la  Audiencia  Nacional de la  ejecución de la

sentencia  sobre  el  cese  de  los  vertidos  de  fosfoyesos,  que  según  los  medios  de

comunicación se propone fijar el fin de los vertidos, de manera escalonada,  para el 31

de diciembre del año 2.012.

Al  mismo  tiempo  y  en  paralelo  a  esto,  distintos  dirigentes  políticos  e

institucionales del Partido Socialista en la provincia de Huelva iniciaron una campaña

en los medios de comunicación con varios objetivos:

 Deslegitimar  a  quienes  desde  la  legitimidad  democrática  y  el  respaldo

ciudadano hemos venido denunciando los incumplimientos legales por parte de

Fertiberia  S.A. con la  connivencia  y complicidad de la  Junta de Andalucía  y

otras  administraciones  públicas,  a  la  hora  de  conceder  la  Autorización

Ambiental Integrada a la empresa Fertiberia S.A. así como todo lo relacionado



con las  resoluciones  de la  Dirección General de Costas sobre el cese de los

vertidos de fosfoyesos.

 Desprestigiar  a quienes,  junto con lo  anterior,  hemos venido  defendiendo  el

medioambiente y la salud de los ciudadanos y ciudadanas de nuestra provincia

(Huelva)  exigiendo  soluciones  a  estos  problemas  en  todas  las  instituciones

españolas  (Ayuntamiento  de  Huelva,  Diputación  Provincial  de  Huelva,

Parlamento de Andalucía,  Congreso de los Diputados y Defensor del Pueblo

Andaluz)  con un respaldo  social  que  acreditan las  múltiples  movilizaciones

ciudadanas llevadas a cabo en Huelva en los últimos años y las 25.000 firmas

de adhesión entregadas junto a las peticiones formuladas ante la  Comisión de

Peticiones, acusándonos de dañar la imagen de Huelva en Europa.

 Insultar a quienes formamos la Plataforma Ciudadana Mesa de la Ria de Huelva

y  a  Izquierda  Unida,  como  representantes  de  esta  inquietud  ciudadana,

tachándonos  de  “radicales”,  “irresponsables”,  “insensatos”,  “alarmistas”,

“traidores” y otros calificativos similares como “que hemos ido a envenenar la

imagen de Huelva a Europa”.

 Menospreciar a la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo tachándola  

de “órgano marginal” nada menos que por un Diputado Nacional del PSOE por

la  provincia  de Huelva  y miembro  a su vez de la  Mesa del Congreso de los

Diputados de España.

 Desvirtuar ante la ciudadanía el acuerdo de la Comisión de Peticiones  , por parte

de la  propia Presidenta de la  Diputación Provincial  (que ha sido tomado por

unanimidad de todos los grupos políticos de la Comisión de Peticiones, de que

una  delegación  de  parlamentarios  de  dicha  Comisión  visite  Huelva  con  el

objetivo de conocer directamente lo planteado en dichas peticiones, a instancia

de  las  organizaciones  firmantes).  Proclamando  públicamente  que  dicha

Comisión  debe  venir  a  Huelva  a iniciativa  de la  Diputación Provincial  para

conocer  esta  provincia  en desagravio  a una,  más  que falsa,  mala  imagen  de

Huelva, transmitida supuestamente en Europa por los peticionarios.

Las declaraciones en los medios de comunicación, que adjuntamos a este escrito,

y  que  reflejan  lo  señalado  anteriormente,  parten  del  sindicato  UGT  de  Huelva

(Secretario  de  FIA-UGT  Luciano  Gómez  y  a  su  vez  Secretario  de  Empleo  de  la

Ejecutiva Local del PSOE de Huelva capital y del Secretario Provincial del sindicato

Jorge Puente)  y de destacados miembros del PSOE de Huelva( Parlamentario Andaluz

por Huelva  y Secretario Provincial del PSOE de Huelva Mario Jiménez, Presidenta de

la Excma. Diputación Provincial de Huelva (PSOE) Petronila Guerrero, Parlamentario

Andaluz  del  PSOE por  Huelva  José Juan  Díaz  Trillo  y  Parlamentario  Nacional  del

PSOE y miembro de la Mesa del Congreso de los Diputados, Javier Barrero).

A estas declaraciones unimos otras aparecidas durante los últimos días en los

medios  de   comunicación  provinciales  sobre  estas  cuestiones  que  consideramos  de

interés de la Comisión que usted preside y de los Grupos Políticos.

Las informaciones escritas corresponden a los siguientes medios:



 Agencia Europa press.

 Diario Huelva Información.

 Diario El Mundo-Huelva Noticias.

 Diario Odiel Información.

 Diario El País.

La fecha de publicación de las diversas noticias va desde el día 30 de agosto de

2.009 al día 7 de septiembre de 2009, ordenadas cronológicamente. Por razones obvias

no reproducimos las noticias difundidas a través de las emisoras de radio y televisión. 

Por último y ante todo lo  expuesto anteriormente,  queremos manifestar,  como

firmantes de la petición avalada por 25.000 personas de Huelva, nuestra confianza en la

Comisión de Peticiones y en la Delegación de Parlamentarios que visitará Huelva, en el

convencimiento  de que se mantendrá el objetivo  que motivó  la  aprobación de dicha

visita,  sin  que las  presiones  políticas  que  están ejerciendo  los dirigentes  políticos  y

responsables  institucionales  del Partido Socialista  de Huelva,  vayan  a  influir  en la

agenda, en los contenidos y en el resultado de la misma.

Aprovechamos la ocasión para enviarles un afectuoso saludo.

Huelva a 14 de septiembre de 2009.

POR LA PLATAFORMA MESA DE LA RIA              POR IZQUIERDA UNIDA.

           D. Manuel Fernández Portela                         D. Pedro Jiménez San José  

Dña. Cristobalina Bejarano Lepe

D. Gonzalo Prieto Rodríguez

D. Pedro Jiménez San José

Fdo. los peticionarios:

 Plataforma Mesa de la Ria de Huelva.

 Izquierda Unida.


